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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 千葉  健 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小原喜公夫 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 野村 佳生 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１8－２０１9 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例 会 予 定 

8 月 9 日（木）通常例会 

  卓話：㈱カロス代表取締役 向山正光様 

8 月 16 日（木）休 会 

8 月 23 日（木）通常例会 

  卓話：誕生日月会員卓話 

本日の予定 

一般社団法人宮城ドローン研究会 

代表理事 野村 佳生 様 

「ドローンを本業に活かすポイント」 

7/26 ニコニコ BOX 

★国際ロータリー第 2520地区田中堯史ガバナーより頂戴いたしました。ありがとうございます。 

★仙台泉 RC 斎藤 正人 会長 …田中ガバナーはじめ本日の公式訪問ありがとうございました。宮城野 RC様、

素晴らしい会場での合同例会ありがとうございました。 

★小原 喜公夫 幹事 …本日は田中堯史ガバナー、吉江地区代表幹事、松坂ガバナー補佐、お忙しいところおいで

頂きありがとうございます。泉 RCの皆様宜しくお願い致します。 

★澤野 義章 会員 …田中ガバナー本日はご訪問誠にありがとうございます。吉江地区代表幹事、松坂ガバナー補

佐ありがとうございます。インスピレーションになろう！1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

★森川昭正会員…田中ガバナー本日はご訪問頂きありがとうございます。泉 RCの皆様も本日は宜しくお願い致

します。 

★澤田一幸会員…本日は田中ガバナーに訪問頂きありがとうございます。泉 RCの皆様も宜しくお願い致します。 

 

 

6 月 26 日例会報告 「ガバナー公式訪問」 

★仙台泉 RC（38名）・仙台宮城野 RC（18名）合同例会 

ご訪問頂きありがとうございます。 

【ゲスト】 

   国際ロータリー第 2520 地区 

 ガバナー   田中 堯史 様 

 地区代表幹事 吉江 信博 様 

 ガバナー補佐 松坂 宏造 様 

8月のお誕生日 
おめでとうございます！！ 

8日  本川 武志 会員 

10日 冨田 和彦 会員 

8月のロータリーレート  １＄＝112円 

mailto:miyaginorc@dune


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7/26 例会報告        

仙台泉 RC・仙台宮城野 RC 合同例会 

国際ロータリー第 2520 地区 田中堯史ガバナー公式訪問 

   
11:30～12：25 田中ガバナー、吉江地区代表幹事、松坂ガバナー補佐をお迎えしての事前会合 

 

   

  

 ７月２６日（木）、2018-2019 年度のガバナー公式訪問が開催され、田中堯史ガバナー、吉江信博地区代表幹事、

松坂宏造ガバナー補佐をお迎え致しました。また仙台泉 RC との合同例会となり、総勢 60 名の賑やかな例会となり

ました。 

例会に先立って、会長幹事会も２クラブ合同で行われました。仙台泉 RC の斎藤会長、当クラブの千葉会長から

おのおのの今年度の活動方針が述べられ、両会長から出された、途中で退会する会員の問題や会員増強などの問題

に対して、田中ガバナーより、会則を変えるなどの細かいクラブとしての努力、工夫必要とアドバイスを受けまし

た。 

例会では、田中ガバナーのご講演の中で、ＲＩ会長のテーマ「インスピレーションになろう」の解釈が誰でも

「どんな事でもやれる」と話されて、何か特別な事を考え出さなければと思っていたところでしたので、すごく気

持が軽くなった思いがしました。 

田中ガバナーの一見穏やかな雰囲気の中の厳しい的確な指摘が印象的でした。   

 

仙台宮城野ロータリークラブ 

幹事 小原喜公夫 


